

Fakten aus der Gerüchteküche

Di, 25. Okt. 2016



Der Berner Wahlkampf will irgendwie immer noch nicht so richtig in die Gänge kommen. Umso erstaunlicher findet es der Flüsterer, dass jetzt ausgerechnet Stapi-Kandidatin **Ursula Wyss** von der SP Werbung für ihren Konkurrenten **Reto Nause** von der CVP macht. «Reto wählen», steht auf dem Transparent, das sie kürzlich twitterte. Die Farben erinnern stark an das Orange der CVP. Doch halt! Gemeint ist nicht Reto Nause, sondern **Reto Müller**. Der SPMann wurde zum neuen Stadtpräsidenten von Langenthal gewählt.

Die Dählhölzli-Benefizgala feiert ein Revival. Wie der Flüsterer weiss, wird die Gala-Veranstaltung zugunsten des Berner Tierparks am Samstag, 28. Januar 2017, zum dritten Mal auf dem Gurten stattfinden. Die Gala organisieren Tierparkdirektor und Gemeinderatskandidat **Bernd Schildger** und **Lorenz Furrer**, Inhaber der Lobby-Agentur furrerhugi.ag (und Ehemann von **Nicole Loeb**). Der Erlös aus der Gala soll für die Vergrösserung der Krokodil-Anlage im Dählhölzli eingesetzt werden. Wir erinnern uns: Beim ersten Mal wurden an der Gala gut 70 000 Franken für ein Steinbock-Gehege gesammelt, im letzten Jahr kamen für den «Bauernhof in der Stadt» über 111 000 Franken zusammen.

Der Storch ist über das Zuhause von Familie Chheng geflattert! Wie der Flüsterer vernommen hat, werden SP-Stadtrat **Rithy Chheng** und seine Partnerin **Esther Gysel** wieder Eltern. Voraussichtlich im nächsten Frühjahr wird ihre dreijährige Tochter ein Schwesterchen oder ein Brüderchen bekommen. Der Flüsterer gratuliert herzlich! Rithy Chheng, der Jurist und passionierte Karaokesänger, darf dann gleich für zwei kleine Erdenbürger singen. Er möchte bekanntlich im November wieder in den Stadtrat gewählt werden und kann entsprechend, mindestens wenn er ins Rathaus zur Sitzung muss, seine Kinder nicht zu Bett bringen. Dann wird aber bestimmt mal Onkel **Tommy Vercetti** mit einem Ständchen einspringen.

Nächsten Juli feiert Alt-Bundesrat **Adolf Ogi** seinen 75. Geburtstag. Das muss natürlich gefeiert werden – unter anderem auch mit einer neuen Biografie, wie der Flüsterer weiss. Der Thuner Werd & WeberVerlag mit Verlagsleiterin **Annette Weber** plant pünktlich zum Jubiläumsjahr ein Buch über den charismatischen «Freude herrscht»-Erfinder aus Kandersteg. Beim Verlag weiss man, dass die Popularität von Adolf Ogi immer noch riesig ist: Bereits zum 70. Geburtstag gabs eine Biografie «Ogi – so wa(h)r es!» von **Georges Wüthrich** und **André Haefliger**. Diese Biografie wurde ein absoluter Kassenschlager. Da feiert man gerne noch einmal.

Christian Müller, gern gesehener Gast an allerlei Berner Events und auf den Skipisten dieser Welt, ist nicht mehr Verkaufsleiter und Marketingleiter von Tecnica-Blizzard. Anfang Oktober hat er die Geschäftsführung der neu gegründeten Schweizer Nova AG, einer Tochter der Eimermacher Gruppe aus Nordwalde in Deutschland, übernommen. Die Firma vertreibt verschiedene Marken im Pharma- und Kosmetikbereich. Der Flüsterer wünscht Müller alles Gute im neuen Job. Und er ist überzeugt, dass man den Ski-Crack trotzdem noch oft auf den Skipisten antreffen wird – auch wenn er nicht mehr direkt im Wintersport tätig ist.

Bern hat seinen verlorenen Sohn zurück. **Roman Grünig**, momentan noch Leiter Sponsoring & Verkauf beim Grasshopper Club Zürich, übernimmt diese Funktion ab Februar 2017 beim Berner Sportclub Young Boys. Willkommen zurück in Bern, sagt der Flüsterer dazu! Grünig war bereits von 2007 bis 2011 bei YB tätig. Er ist im Übrigen auch noch Vermarkter von **Francine Jordi**. Wie die BZ berichtet, steht damit das neue Organigramm bei YB: Neben dem neuen CEO **Wanja Greuel**, einem Deutschen, sind die wichtigsten Positionen mit relativ jungen Bernern besetzt. **Christoph Spycher** ist Sportchef und **Albert Staudenmann** Medienchef, **Jessica Schindler** ist für die Finanzen verantwortlich, **Daniel Marti** fürs Marketing sowie der Aargauer **Andreas Feremutsch**, auch seit Jahren im Verein, für den Bereich Operations.

Und noch ein weiterer verlorener Sohn kehrt zurück. Filmemacher und Bernerbär-Kinokritiker **Markus von Känel** hat zwar Bern den Rücken nie wirklich gekehrt, aber er verliess vor einiger Zeit den TV-Sender TeleBärn, wo er jahrelang als VJ, Tageschef und Produzent tätig war. Ab Dezember ist er wieder bei TeleBärn am Dammweg 3 engagiert – wieder als Tageschef. Daneben bleibt von Känel noch selbstständig tätig. Mit seiner Firma «go4stopmotion» produziert er für zahlreiche Kunden Filme und Werbespots. Der Flüsterer freut sich, «**MvK**» in Zukunft wieder mehr in der Lorraine anzutreffen.

Es gibt Leute, die den Flüsterer als Kindskopf bezeichnen würden. Dazu schweigt der Flüsterer jetzt mal. Er gibt aber zu, dass er am Sonntag, 13. November, durchaus gerne (wieder) ein Kind wäre. Dann könnte er nämlich das Kinderfest im Hotel Schweizerhof Bern von Direktorin **Iris Flückiger** besuchen und könnte Moderatorin und Ex-Miss-Earth **Graziella Rogers** anschmachten. Das Kinderfest findet zugunsten der Heilpädagogischen Lebensgemeinschaft Hofmann-Witschi statt. Zwischen 11 und 17 Uhr sind Spass und Freude garantiert, tolle Preise vom Glücksfischen oder vom G l ü c k s r a d warten auf die Kinder. Auf dem Programm stehen eine Zaubershow und ein Workshop mit **Dominik Zemp**, Zeichnen mit **Ted Scapa**, eine **Ronald-McDonald**-Show sowie ein Konzert mit **Peter** und **Nina Reber**. Für die Idee und die Programmation ist das Komitee «Berner Kinderfest» verantwortlich.

REAKTIONEN AN fluestertuete@bernerbaer.ch

